



10/11 **ブドウ狩りで秋の味を満喫**

大浜幼稚園と箱浦幼稚園の園児が村沢健次郎さんの園でブドウ狩りをしました。園児たちは、お気に入りのブドウを見つけてはハサミで次々と摘んで袋に入れ、袋いっぱいになったブドウを抱えてとってもうれしそうでした。



9/21 **健やかに育てと八朔だんご馬づくり**

子どもの健やかな成長を願って作る「だんご馬」。木や針金で形作った型枠にだんごの生地を盛りつけて馬の形に仕上げます。参加者はそれぞれの思いをこめて、ていねいに仕上げていました。



10/15 **五穀豊穣を願いどぶろくまつり**

豊中町宇賀神社で、御神饌として造られた「どぶろく」を神に供え五穀豊穣を願う「どぶろく祭り」が行われました。「どぶろく」は神社を訪れた氏子や参拝者にもふるまわれ、多くの人が珍しいお酒の味を味わっていました。



9/23-25 **仁尾の歴史を感じる八朔人形まつり**

第14回仁尾八朔人形まつりが行われました。NHK大河ドラマ「江〜姫たちの戦国〜」にちなんだ舞台や、香川高専のさるかに合戦など、何週間もかけて制作したジオラマや人形が昔ながらの町並みに飾られ、市内外から大勢の人が訪れました。



10/16 **元気いっぱい！弾ける踊り子**

第10回やまもと爽郷祭りが山本ふれあい公園で開催されました。華麗な衣装でエネルギッシュに舞い踊る、迫力あるよさこい連の踊り子たち。地元獅子舞の競演やものまねお笑いショーもあり多くの人でにぎわいました。



10/8-9 **「がんばろう日本！」を合言葉に**

豊中町帰来自治会の皆さんが東日本大震災被災地の皆さんを少しでも応援できたらと、自分たちでワッペンを作って、秋祭りの間、みんなに声をかけて販売。その売り上げをすべて義援金として被災地に送金しました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)



8/28 **なぎなた全国大会で優勝**

第15回エンジョイなぎなた全国大会で、香川隆子さんが優勝しました。40歳以上の人が参加し、演技競技の部と試合競技の部で年齢別に競う同大会で、香川さんは試合競技70歳以上の部で優勝しました。



10/16 **みとよは元気だ！商工まつり**

第5回みとよ商工まつりが、マリンウェーブと周辺駐車場で行われました。ダンスやフラメンコの発表、アームレスリング大会など催し物が盛りだくさん。三豊の物産販売などのバザーもあり、たくさんのお店が出店しました。



10/15 **たからだの里に大正琴の音色が響く**

たからだの里ふるさと伝承館で「蘭はあとアンサンブル」による大正琴の演奏がありました。音楽療法士でもある「蘭はあとアンサンブル」が奏でる大正琴の調べは、心が癒やされるようでした。



9/14 **財田中小学校の実習田で稲作アート**

財田中小学校の5年生が、文字が浮かびるように文字の部分は古代米を、その他の部分はもち米を植えた実習田の稲作アートが見ごろを迎え「希望」という文字がはっきりと浮かび出してきました。



9/29 **きれいな川にと願いメダカの放流**

三豊淡水漁業組合青年部が、上高瀬小学校の5年生と一緒に高瀬川でメダカの放流をしました。同組合青年部は、常に河川環境美化に取り組み、今回は半年かけて約3万匹にまで繁殖させたメダカを、上流側から数回に分けて放流しました。